

Juli 2022

Liebe Freunde und Förderer der künftigen  
Musikschule und des Musikkindergartens  
VERSPIELT in Zernsdorf,

Seit unserem letzten Infobrief ist einiges passiert.

Das Wichtigste zuerst: Wir sind glücklich darüber, dass Sir Simon Rattle, ehemaliger Chefdirigent der Berliner Philharmoniker, zugesagt hat, die Schirmherrschaft über verspielt- Musikschule und Musikkindergarten zu übernehmen.

Für diese großartige Unterstützung sind wir sehr dankbar. Dies bekräftigt und beflügelt uns in unserem Vorhaben und verleiht den Aktivitäten von Verspielt eine enorme Wirksamkeit in der Außenwahrnehmung.

In der Zusammenarbeit mit der Stadt Königs Wusterhausen ist ebenfalls ein wichtiger Meilenstein erreicht: Mit dem Beschluss der Stadtverordnetenversammlung am 27.06.2022 haben wir die Zusage zum Betreibervertrag erhalten.

Auf dem Stadtfest in Königs Wusterhausen waren wir mit einem lebendigen, verspielten Stand mit vielen spontanen musikalischen Darbietungen vertreten und konnten mit zahlreichen Besuchern über unsere Pläne sprechen. Großes Interesse fand unser neuer Flyer.



Der Bau schreitet voran. Im Rohbau werden jetzt schon die Wände des Obergeschosses erstellt, im Bestandgebäude finden Arbeiten am Dach statt. Bisher hatten wir das Glück, dass wir nicht von Lieferschwierigkeiten beeinträchtigt wurden, alle benötigten Materialien waren rechtzeitig zur Stelle. Selbstverständlich sind wir allerdings auch von der dramatischen Preisentwicklung betroffen. Bei den Aktionstagen haben wir mit Hilfe unserer Unterstützer riesige Rubiniestämme für den Außenanlagenbau entrindet, eine Kompostanlage gebaut und...

In einem pädagogischen Workshop zur Konzeption und der Frage, welche Voraussetzungen ein guter Kindergarten braucht, haben wir einen intensiven Austausch mit der Identifikation wichtiger Aufgabenfelder erlebt. An dem Workshop waren interessierte, mit dem Fach verbundene Freunde und Kolleginnen beteiligt und er wurde von Anne und Holger im Rahmen der Unterstützung durch B.OE (Balderhaar Organisationsentwicklung) moderiert



Ausblick:

In den Sommerferien findet unter der Leitung von Julia Prigge wieder unsere Musikwoche auf dem Gut Neuensund statt. Am 20. August gibt es dort das Abschlusskonzert, zu dem Interessierte gern eingeladen sind.

Das hier erarbeitete Programm wird von den Kindern auch auf einem Konzernachmittag im Bürgerhaus Zernsdorf am 28. August präsentiert. Die Veranstaltung beginnt um 15 Uhr.

Weiterhin werden wir am 11. September 2022 ab 13 Uhr dem Dahlienfest, des Bürgerhausvereins Zernsdorf, einen musikalischen Rahmen geben..

Im August wird voraussichtlich der Rohbau erstellt sein, der Innenausbau kann beginnen. Unsere Zeitplanung sieht momentan so aus, dass eine Eröffnung von Musikschule und Musikkindergarten im April 2023 möglich erscheint.

Mit diesem Ziel vor Augen haben wir mit der Personalsuche begonnen. Die Stelle der Kita-Leitung wurde bereits ausgeschrieben. Interessierte Erzieher und Erzieherinnen, Wirtschaftskräfte und Musikdozentinnen und -dozenten können sich gerne an uns wenden.

Mit der Zusage der Schirmherrschaft haben sich unsere Arbeiten zur Finanzierung um das Einwerben von Stiftungsgeldern erweitert. Hierbei haben wir tolle Unterstützer gefunden. Weiterhin ist der Eigenanteil, der durch Investorendarlehen zu tragen ist, eine wichtige Aufgabe – danke an die Unterstützer, die seit dem letzten Infobrief weitere Darlehen zugesagt haben. Auch die Bank prüft eine erneute Vergabe von Finanzierungsmitteln. Dies wird durch die erfolgreiche Entwicklung des Vorhabens und die Zusage des Betreibervertrages ermöglicht.

Nähere Informationen zu allem was uns betrifft gibt es auf unserer Webseite: [www.verspielt-musik.org](http://www.verspielt-musik.org) Sie können sich mit Ihren Anliegen, Ideen oder Anregungen per e-mail an [kontakt@verspielt-musik.org](mailto:kontakt@verspielt-musik.org) wenden. Wir wünschen Ihnen allen eine gesunde, erholsame Sommerzeit!

Julia, Hartmut und Svend

